

Heute als Beilage
in Ihrer NÖN



Die besten Tipps für die
Frühlingszeit im weiten Land



www.noen.at

KURZ NOTIERT

STADT MANK

Konzert. Am 17. April ab 20.30 Uhr tritt die Band „Opfekom-pott“ im Gmoakeller des Gasthaus Beringer auf. Die Musiker mixen Folk, Rock, Blues und Country mit Mostviertler Mundart. Abendkassa: 10 Euro.

Buchpräsentation. Am 7. April ab 19.30 Uhr findet die Buchpräsentation „Marterl und Kleindenkmäler in Mank Band II“ im Gasthaus Schrittwieser in Mank statt. Autorin Maria Maier stellt im Rahmen dieser Veranstaltung auch ihre gemalten Marterl-Bilder aus.

GEWINNER / Die NÖN verlorste Karten für die Vorstellungen des Circus Belly in Mank.

80 Jahre Circus Belly

MANK / Von 9. bis 13. April gastiert der Circus Belly in Mank. Die Vorstellungen finden täglich um 15 Uhr statt, am letzten Tag (Montag, 13. April) hebt sich der Vorhang im Zirkuszelt bereits um 14 Uhr. Highlights im diesjährigen Programm sind die Ringtrapez-Darbietungen sowie Dressurakte mit edlen Rasse-



Setzen sich für bessere Vermarktung des touristischen Angebots im Melker Alpenvorland ein (v.l.): Reinhard Bürgmayr-Posseth vom Mostviertel Tourismus, Margarete Eder, Bürgermeister Martin Leonhardsberger, Lisa Mahmoodzadeh vom Tourismusverband Melker Alpenvorland, Roswitha Labenbacher, Ingrid Schöner, Thomas Schrittwieser, Leader-Managerin Anja Gamsjäger und Johannes Schrittwieser. FOTO: SCHREINER

NEUES PROJEKT / Bestehende und neue Tourismusangebote im Melker Alpenvorland sollen entwickelt und vermarktet werden.

Weißer Fleck soll weg

BEZIRK MANK / Ist das Melker Alpenvorland ein weißer Fleck auf der touristischen Landkarte?

Viele Projekte im Pielachtal oder an der Eisen- und Moststraße entstanden, wurden eingereicht und erfolgreich abgewickelt. Jetzt werden auch im Melker Alpenvorland die Akteure munter und wollen sich verstärkt der Entwicklung und Vermarktung bestehender und neuer Angebote im Tourismus widmen.

Deswegen luden Mostviertel Tourismus und Leaderregion

Mostviertel-Mitte zu einem Impulsvortrag mit Berater Arnold Oberacher ins Manker Rathaus. Mit dabei waren Vertreter der Gemeinden, von Gastronomie- und Beherbergungsbetrieben und von Ausflugszielen der Region.

Der Berater referierte über die aktuellen Markt- und Wettbewerbssituation, die Anforderungen an touristische Angebote sowie die Grundlagen für den Erfolg von Tourismusangeboten. Außerdem sprach er über die

touristische Funktion und Rolle einer Region und die Erfordernis der markenkonformen Positionierung und Angebotsentwicklung. Dem dynamischen Vortrag mit vielen Denkanstößen folgte eine rege Diskussion. Einige Gemeinden erklärten sich spontan bereit gemeinsam mit Mostviertel Tourismus ein Marketingprojekt zu starten. Über die weiteren Schritte soll in der Generalversammlung des Tourismusverbandes am 7. Mai beraten und entschieden werden.



Saisonstart im SoleAerium in Mank

Das Freiluftinhalatorium ist wieder in Betrieb und kann täglich von 7-22 Uhr besucht werden. Im SoleAerium tropft über Bündel von Tannenreisig salzhaltiges Wasser, dabei werden ätherische Öle frei, die Aerosole. Die Luft ist mit dem Klima am Mittelmeer vergleichbar und ist für jeden Menschen, egal welchen Alters, zu empfehlen.

Der Tageseintritt beträgt für Erwachsene € 2,00. Kinder haben freien Eintritt. Saisonkarten sind im Gemeindeamt Mank erhältlich. Nähere Informationen erhalten Sie bei der Stadtgemeinde Mank unter Telefon 02755/2282.